
２学期が始まりました
さほど暑くはなかった夏休みでしたが、残暑と湿気で体調管理が

難しいですね。２学期に入って１週間。朝の「草むしり」の動きが

広がるなど、子どもたちの自主性や協力性に“進歩”を感じています。

始業式にはこんな話をしました。 １８日は敬老の日
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高校野球が終わりました。聖光学院や仙台育英、盛岡大附属にはいわき市出身の高校生

もいて、甲子園で活躍しました。準優勝した広陵高校の中村選手、素晴らしいバッティン

グでしたね。ホームランをたくさん打ちました。「ホームラン」と言えば、甲子園には残念

ながら出られませんでしたが、早稲田実業の清宮太郎選手が、校長先生は大好きです。

去年の１１月、早稲田実業と磐城高校が親善試合をすると聞き、清宮選手を見てみたく

て、グリーンスタジアムに行きました。たくさんの人が清宮選手を見に来ていました。

清宮選手は見事にホームランを打ちました。

もちろんスタンドからは大きな拍手が送られましたが、清宮選手がそのあと１塁の守備

につくときにも、お客さんから大きな拍手が送られました。

すると、清宮選手は、帽子を取って、深々とスタンドに向かってお辞儀をしたのです。

校長先生が清宮選手を好きになった理由は、ただそれだけのことです。

お辞儀も挨拶です。清宮選手の素晴らしい挨拶に気持ちがよくなったということです。

夏休み中、「校長先生こんにちは」と挨拶した人がたくさんいました。少しずつ挨拶がで

きる人が増えてきてよかったです。
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ＰＴＡ会報に、過去３回原稿を書きましたが、３回とも「挨拶」のことしか書いていま

せん。それだけ、本校の課題は挨拶だという私の思いからです。我々職員も挨拶が今ひと

つなのかも知れません。保護者の皆さんはどうでしょうか？ ↓あいさつの合言葉です。

○あ 明るく、朝以外も ○い いつでも、いろんな人に ○さ 先に、さわやかに ○つ 続けよう、伝えよう

お願い 本校のホームページにアクセスする習慣を
２９日朝、北朝鮮からのミサイル発射に関わって緊急メールを発信しましたが、配信が

大変遅くなりました。本校は無料のシステムを活用していますが、有料のものに比べてサ

ーバーや回線などのハード面が弱いということが分かりました。今後別な

システムの利用を検討しますが、今後もこのようなことが考えられますの

で、その際は本校のホームページを見るようお願いします。右のＱＲコー

ドを読み取ると、すぐアクセスできます。

本校のＵＲＬ http://www.iwaki.gr.fks.ed.jp/?page_id=158

小名浜三小 学校だより
№１２
平成２９年９月１日

校長 岡 亮


